

18.03.2024

Zwei neue TEAMSHOP89 Eröffnungen

Am 15. und 16. März öffneten in Landsberg am Lech und in Öhringen zwei neue TEAMSHOP89 Läden in Kooperation mit JAKO ihre Pforten.

TEAMSHOP89 Pio in Landsberg am Lech

In Landsberg steht Dominik Piotrowski im TEAMSHOP89 Pio mit einem fünfköpfigen Team für die Kunden bereit. Nachdem sein Vater und er viele Jahre ein Sportgeschäft mit Vollsortiment hatten, setzen sie von nun an voll auf Teamsport und Firmenbekleidung. „Als wir uns entschieden haben, uns auf Teamsport zu spezialisieren, war für uns klar, dass wir das mit JAKO machen. Weil wir uns seit Jahren im Teamsport auf JAKO konzentriert haben und das Konzept eines TEAMSHOP89 überragend fanden“, sagt Dominik Piotrowski.

In Zukunft möchte er mit seinem Team seine langjährigen Partnervereine noch besser und intensiver betreuen. Außerdem will er neue Kontakte zu Firmen und Industrie herstellen, um diese für Firmenbekleidung (Corporate Teamwear) zu begeistern.

Im TEAMSHOP89 in Landsberg finden die Kunden auf 180 m² Fläche das komplette JAKO Sortiment, hohe fachliche Expertise und eine vollausgestattete Textil-Veredelung vor. So ist der Teamshop perfekt auf die Bedürfnisse von Sportlern, Vereinen und Firmen eingestellt. Zur Eröffnung am 15. März schauten unter anderem JAKO Vorstand Tobias Röschl und der ehemalige Fußballprofi Sascha Mölders vorbei.

TEAMSHOP89 Grabert in Öhringen

Auf über 45 Jahre Unternehmenshistorie kann der TEAMSHOP89 Grabert in Öhringen zurückgreifen. Zuerst übernahm Dieter Grabert dort eine Sportabteilung. Über die Jahre modernisierte und erweiterte die Familie ihr Unternehmen und so führt heute Sohn Thomas Grabert insgesamt drei Sportfachgeschäfte. Mit der Eröffnung des TEAMSHOP89 wird der Fachbereich Teamsport mit Fokus auf JAKO Artikel in einer eigenen, vierten Filiale zusammengeführt.

„Genau wie JAKO sind auch wir ein junges, ambitioniertes und stetig wachsendes Unternehmen“, sagt Thomas Grabert. „Die durchweg positiven Erfahrungen in der bisherigen Zusammenarbeit mit JAKO sowie das Zwischenmenschliche passen hervorragend. Daher fiel uns die Entscheidung, einen TEAMSHOP89 in Kooperation mit JAKO umzusetzen, sehr leicht.“

Im neuen Teamshop möchte das Team um Thomas Grabert an einer 100%igen Kundenzufriedenheit arbeiten und Vereine wie Unternehmen mit fachlicher Expertise unterstützen und beraten. Bei der Eröffnung am 16. März in Öhringen waren neben zahlreichen Interessierten auch der ehemalige VfB-Torhüter und JAKO Markenbotschafter Timo Hildebrand und das VfB-Maskottchen Fritze anwesend.

Mit den beiden Geschäften in Landsberg und Öhringen stehen inzwischen insgesamt 31 TEAMSHOP89 für begeisterte Teamsportler und Firmen in Zusammenarbeit mit JAKO bereit. Unter dem Dach des Markenkonzepts agieren die Partner eigenständig und setzen „Teamsport in Perfektion“ um. „Wir durften dieses Jahr bereits vier neue TEAMSHOP89 Läden in unserer JAKO Familie begrüßen“, so Tobias Röschl, JAKO Vorstand Marketing & Vertrieb. „Wir freuen uns über das Vertrauen in unsere Marke und wünschen den Teamshops viel Erfolg für die Zukunft.“

Kontakt:

Selina Mühleck

Pressesprecherin

selina.muehleck@jako.de

07938 9063-445